

l'événement  
l'essentiel  
c'est dans l'air  
le magazine  
le dossier

p. 10

p. 12

p. 13

p. 16

p. 18

# lavilleenparle



## Corum La folie du Scrabble

★ Impressionnant : mille six cents personnes, de tous âges et de conditions mélangées, réunies pendant huit jours au Corum pour les championnats du monde de Scrabble ! Des parties qui durent jusqu'à deux heures, dans le plus grand silence, à raison parfois de quatre à cinq parties par jour. Trente et un pays francophones ont envoyé des délégations : beaucoup de pays africains, mais aussi la Suisse, la Belgique, le Liban, le Québec, la Tunisie ou encore la Roumanie... Un véritable marathon convivial d'où sortira, ce samedi 21, le nouveau champion du monde toutes catégories. En France, le Scrabble, c'est 900 clubs et 16 000 licenciés. PHOTO ANDRÉ HAMPARTZOUMIAN